

Fières



LETTRE D'INFORMATIONS PAROISSIALES DE SAINTE-CLOTILDE N°14/08

Dimanche 19 janvier

Deuxième du temps ordinaire

«MIGRANTS ET RÉFUGIÉS: VERS UN MONDE MEILLEUR»

« Migrants et réfugiés ne sont pas des pions sur l'échiquier de l'humanité. Il s'agit d'enfants, de femmes et d'hommes qui abandonnent ou sont contraints d'abandonner leurs maisons pour diverses raisons, et qui partagent le même désir légitime de connaître, d'avoir mais surtout d'être plus. Le nombre de personnes qui émigrent d'un continent à l'autre, de même que celui de ceux qui se déplacent à l'intérieur de leurs propres pays et de leurs propres aires géographiques, est impressionnant. Les flux migratoires contemporains constituent le plus vaste mouvement de personnes, sinon de peuples, de tous les temps. En marche avec les migrants et les réfugiés, l'Église s'engage à comprendre les causes qui sont aux origines des migrations, mais aussi à travailler pour dépasser les effets négatifs et à valoriser les retombées positives sur les communautés d'origine, de transit et de destination des mouvements migratoires.

Malheureusement, alors que nous encourageons le développement vers un monde meilleur, nous ne pouvons pas taire le scandale de la pauvreté dans ses diverses dimensions. Violence, exploitation, discrimination, marginalisation, approches restrictives aux libertés fondamentales, aussi bien des individus que des collectivités, sont quelques-uns des principaux éléments de la pauvreté à vaincre. Bien des fois justement ces aspects caractérisent les déplacements migratoires, liant migrations et pauvreté. Fuyant des situations de misère ou de persécution vers des perspectives meilleures, ou pour avoir la vie sauve, des millions de personnes entreprennent le voyage migratoire et, alors qu'elles espèrent trouver la réalisation de leurs attentes, elles rencontrent souvent méfiance, fermeture et exclusion et sont frappées par d'autres malheurs, souvent encore plus graves et qui blessent leur dignité humaine.

La réalité des migrations, avec les dimensions qu'elle présente en notre époque de la mondialisation, demande à être affrontée et gérée d'une manière nouvelle, équitable et efficace, qui exige avant tout une coopération internationale et un esprit de profonde solidarité et de compassion. »

Pape François

RENDEZ-VOUS PAROISSIAUX

Du 18 au 25 janvier, semaine de prière pour l'Unité des Chrétiens

Dimanche 19 janvier

Journée mondiale des migrants

Quête pour les séminaires

A l'issue de la messe, quête pour la conférence Saint Vincent de Paul

16h (Salle Martignac)

Groupe d'amitié: « *Maroc : développement de la petite agriculture des régions marginales* ».

Par monsieur Étienne Legendre, ingénieur agronome.
Entrée libre.

Lundi 20 janvier

19h30 (Salle Las Cases)

Rencontre Accueil et Loisirs, soirée musique et prière

Mercredi 22 janvier

14h30 (Salle Martignac)

Atelier de confection de couvertures

Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues.

Jeudi 23 janvier

19h (Basilique)

Messe suivie d'un temps d'Adoration Eucharistique

20h30 (Salle du Douze)

Réunion du groupe de catéchuménat

Vendredi 24 janvier

20h (Basilique)

Veillée de prière mariale pour la France et ses dirigeants

Prière du Chapelet à 20h - Messe votive à 21h

CALENDRIER LITURGIQUE

Lundi 20 janvier

Saint Fabien, pape et martyr, Saint Sébastien, martyr.

Mardi 21 janvier

Sainte Agnès, Vierge et martyr.

Mercredi 22 janvier

Saint Vincent, diacre et martyr.

Vendredi 24 janvier

Saint François de Sales, Évêque et Docteur de l'Église

Samedi 25 Janvier

Conversion de Saint Paul, Apôtre

À NOTER

SAMEDI 1ER FÉVRIER

Diner crêpes à l'issue de la messe de 18h30, salle Martignac

Dimanche 2 février.

Présentation de Jésus au Temple - Procession d'entrée

Messe présidée par Monseigneur de Moulins Beaufort



SAMEDI 1ER FÉVRIER

Réunion de préparation au sacrement des malades

11h salle Martignac

Dimanche 9 février

Célébration du sacrement des malades à la messe de 11h



CÉLÉBRATION ET MÉDITATION

Du dimanche 19 janvier, 2^{ème} du temps ordinaire

ENTRÉE: Viens Esprit de Sainteté

R/ Viens Esprit de sainteté, viens Esprit de lumière,
Viens Esprit de feu, viens nous embraser.

1. Viens Esprit du Père, sois la lumière,
fais jaillir des cieux Ta splendeur de gloire.
2. Témoin véridique, Tu nous entraînes
à proclamer : Christ est ressuscité !
3. Viens, onction céleste, source d'eau vive,
Affermis nos cœurs et guéris nos corps.

RITE PÉNITENTIEL : Kyrie eleison,
Christe eleison,
Kyrie eleison,

GLOIRE À DIEU

LITURGIE DE LA PAROLE

1^{ère} Lecture de l'Ancien Testament: Livre d'Isaïe (49, 3. 5-6)

« Je vais faire de toi la lumière des nations, pour que mon salut parvienne jusqu'aux extrémités de la terre. »

Chant du Psaume 39: R/ Me voici, Seigneur, je viens faire ta volonté.

1. D'un grand espoir, j'espérai le Seigneur :
il s'est penché vers moi.
Dans ma bouche il a mis un chant nouveau,
une louange à notre Dieu.
2. Tu ne voulais ni offrande ni sacrifice,
tu as ouvert mes oreilles ;
tu ne demandais ni holocauste ni victime,
alors j'ai dit : « Voici, je viens. »

3. Dans le livre, est écrit pour moi
ce que tu veux que je fasse.
Mon Dieu, voilà ce que j'aime :
ta loi me tient aux entrailles.
4. Vois, je ne retiens pas mes lèvres,
Seigneur, tu le sais.
J'ai dit ton amour et ta vérité
à la grande assemblée.

2^{ème} Lecture du nouveau Testament: Première lettre de saint Paul Apôtre aux Corinthiens (1, 1-3)

« Je m'adresse à vous qui êtes, à Corinthe, l'Église de Dieu, vous qui avez été sanctifiés dans le Christ Jésus, vous les fidèles qui êtes, par appel de Dieu, le peuple saint. »

Proclamation de l'Évangile de Jésus Christ selon Saint-Jean (1, 29-34)

« Voici l'Agneau de Dieu, qui enlève le péché du monde ; c'est de lui que j'ai dit : Derrière moi vient un homme qui a sa place devant moi, car avant moi il était »

LITURGIE EUCHARISTIQUE

OFFERTOIRE

« J'ai vu tous les filets de l'ennemi tendus sur la terre, et je disais en gémissant : « qui donc passera au travers ? » et j'entendis une voix me dire « l'humilité ».

Saint Antoine
(251-356)

Sanctus: Saint, saint, saint le Seigneur, Dieu de l'univers.
Le ciel et la terre sont remplis de Ta gloire.
Hosanna au plus haut des cieux.
Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur.
Hosanna au plus haut des cieux.

ANAMNÈSE: Il est grand le mystère de la foi.
Nous proclamons Ta mort, Seigneur Jésus,
Nous célébrons Ta résurrection,
Nous attendons Ta venue dans la gloire

Agnus Dei: Agneau de Dieu qui enlèves le péché du monde, prends pitié de nous !
Agneau de Dieu qui enlèves le péché du monde, prends pitié de nous !
Agneau de Dieu qui enlèves le péché du monde, donne-nous la paix !

ACTION DE GRACE : C'est Toi Seigneur le pain rompu

R / C'est toi, Seigneur, le pain rompu livré pour notre vie.
C'est toi, Seigneur, notre unité, Jésus ressuscité.

1. Jésus, la nuit qu'il fut livré, rompit le pain et dit :
"Prenez, mangez, voici mon corps, livré pour l'univers."
2. Jésus, la nuit qu'il fut livré, montra le vin et dit :
"Prenez, buvez, voici mon sang, versé pour l'univers".
3. "Je donnerai gratuitement à ceux qui m'ont cherché,
et tous les pauvres mangeront", parole du Seigneur.

Remise de l'icône de l'appel des disciples

Chant avec les enfants devant la crèche:

Seigneur, me voici devant Toi, tout simplement dans le silence,
et rien n'est aussi important que d'habiter en Ta présence".



BÉNÉDICTION FINALE ET ENVOI

Méditation du Pape François le 31 décembre 2013

« Avec Jésus la « plénitude » du temps est arrivée, plénitude de sens et plénitude de salut. Naturellement, on parle ici de la qualité du temps, pas de sa quantité. Il n'y aura plus de nouvelle révélation, mais la manifestation plénière de ce que Jésus a déjà révélé. C'est dans ce sens que nous sommes dans la « dernière heure » ; chaque moment de notre vie n'est pas provisoire, mais définitif et chacune de nos actions est chargée d'éternité ; de fait, la réponse que nous donnons aujourd'hui à Dieu qui nous aime en Jésus Christ, a une incidence sur notre avenir.

La vision biblique et chrétienne du temps et de l'histoire n'est pas cyclique, mais linéaire : c'est un chemin qui va vers un accomplissement. Une année qui est passée ne nous conduit donc pas à une réalité qui finit, mais à une réalité qui s'accomplit, c'est un pas supplémentaire vers le but qui est devant nous : un but d'espérance et un but de bonheur, parce que nous rencontrerons Dieu, la raison de notre espérance et la source de notre joie. »



Retrouvez les informations sur Les Grandes Orgues Cavallé-Coll de la Basilique Sainte-Clotilde sur le site de la paroisse, onglet paroisse, sur le site : www.orgue-clotilde-paris.info et sur Facebook.